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四つのテスト

1．真実かどうか

2・みんなに公平か

3・好意と友情を深めるか

4．みんなのためになるかどうか

ロータリアンとしてのあなたの

資格を効果的に

Make Your Rotary

membership effective

3媚晶澄 誓誹4位願闇藁鮎叫出席報告

本日の出席　会　員　数　　63名
出　席　数　　　45名　■

出　席　率　71・43％

欠　席　者　阿部（公）君、長谷川君、林君
平田（圭）君、富樫君、五十嵐
（伊）君、金井君、今間君、松
田君、森田君、斎藤（栄）君、
佐藤（伊）君、鈴木（昭）君、菅
原君、新穂君、高橋君、津田
君、手塚君

前回の出席　前回出席率　61．90％
修正出席数　　52名
確定出席率　82・54％

メークアップ　阿部（公）君、千葉君、五十嵐

（一）君、三井（徹）君、五十嵐
（八）君、中台君、斎藤（信）君

一鶴岡西RC

新穂君、早坂君一酒田RC
五十嵐（三）君一名古屋RC

林君一富山RC
大竹君一宮内RC
嶺岸君一新庄RC

ゲスト　鶴岡西高等学校校長
五十嵐　文蔵　氏

ビジター　五十嵐卓三君、桜井清君、

松田善三郎君一鶴岡西RC

ソ　ング　それでこそロータリー

リーダー　安藤君

司　　会　会長　斎藤得四郎君

達緒事項

05月7日の例会は家族会とあわせて開催い

たしましたが、あいにくの雨で、出席率が

悪かったようですが、チューリップ畑をみ

る頃は、雨もあがり、会員三井健君からた

くさんのチューリップを頂戴し有難う御座
いました。厚く御礼申し上げます。

。酒田東口一クリークラブのチャーターナイ

トに10名位の追加希望がありますが、奥さ

ん同伴多数出席願います。
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0三井徹君　鶴岡西高等学校々長の五十嵐文

蔵さんの御紹介

先生は、昨年まで、酒田中央高校の校長
を歴任し、今年鶴岡西高等学校の校長に就

任され、ロータリー・インターアクトに関

し、深い御理解をいただいて御指導、御厚

誼をいただいております。ロータリーと親

睦を得てインターアクトの運営をやってい

ただきたいということで御招待申し上げま

した。

0鶴岡西校々長五十嵐文蔵さんの御挨拶

今年4月の移動で、鶴岡西高等学校に転

任になり、以前は、永年鶴岡家政高校に御
世話になり、当時は皆様に大変御世謡にな
り－、文今後更に公私共御世話になることゝ

思います。今後は地元の教育にたずさわる
ことが出来ました事は大変嬉しく存じてお

ります。なにしろ、微力なもので特に皆々

様の御支援をいただければ幸いと思います
本校にはインターアクトという組織があ

ることを聞いております。国際理解を目的
に又社会に奉仕するこうした心構を作る為

インターアクトの組織が非常に成果をあげ

られ、山形県にはまだ塵で、本校にこのよ

うなクラブを設けていただいたロータリー

の万々に感謝申し上げます。

現在会員は20名位、本年度からは女子会

員も入ることで御座いましたし、インター
アクトは阿部先生が担当しております。又

今年3月には、代表2名が九州に派遣して
いただき親善を深め、感激して参ったこと

の報告も受けております。

奉仕的な仕事としては、鶴岡駅前の清掃
や、校内に花を植えたり、今後私共も充分
インターアクトの精神を理解．生徒達と一

緒にたかめて行きたいと考えておりますの
で、皆様の御指導、御鞭蛭をお蔽いいたし

ます。

高等学校の諸問題について少々申し上げ
ますと、今年4月に高等学校の教育課程の

諮問が出されております。そうした重大な

時期にさしかかっております。こうした問

題がおきる原因としては、高等学校に入学
してくる生徒が非常に内容的に差のあるた
くさんの生徒がはいってきている。

戦前には、約20％位しか入学する人がな

かったのですが、今は全国で47％、鶴岡地

区等は95％以上も高校に進んでおります。こ

うした点で、質的に力のある生徒を引受ると
いう結果になったこと、予想もしない程進学

率ののびということで、質的な変革を要求さ
れていること、社会の進展に応じて教育内容
を多様化していかねばならない。更に小学校

中学校の教育課程が変りますので、それに一

括されたものを作る、この3点が教育課程の
改善の柱になるようでございます。

現在生徒数が774名、普通科が2学級、商

業科が3学級になっております。公立として
は、鶴岡南より、商業課程が酉校に移され、

田州地区では唯一の商業学校ということです

本校としても社会の期待というものが大き

くなっております0工業関係ですと磯械科、
電気科、建築科という種類の課程があります
が、商業では、商業科という一本でやってき

ました。これは時代の要求にあわなくなって

来ている。生徒の能力に応じた課程、つまり
経営科、貿易科に分れていくのがこれからの
方法ではないか、という傾向であります。家
庭科でも、和裁、洋裁、手芸、商業課程等こ

れが時代の要求なのかということも慎重に考
え、又あまりこまかすぎて、そこを出た生徒
が果たして職場で役立つかどうか充分研究し

なければならないと思います。

本校では商業課をどうしてもって行くかと
いうことが重大な課題で、それには設備も必

要としますし、県と接渉しながら、地域の皆
様に期待出来る学校にしたいと思います。
今年卒業しようとする3年生、進学希望が

普通課7割5分、2割5分が就職、商業課は
大分々5％位の進学で、後は就職です。今年
は県外就職が僅かで30名前後145名は地元就

職をしたい考えでおります。西校の卒業生を　、｝
よろしくお願い致します。

幹事報告

0会報到着　酒田東、大曲西、郡山、

米沢西RC
O例会場変更　能代RC

5月17日午後12．10　萩の台敬正寺

献　　立

刺身一鯛　焼物一鮭

味噌汁一鯛、ワラビ


